
Kurzbericht zur Gemeinderats-Sitzung Kirchehrenbach am 5. Juli 2022 

 

Frau Wiehn stellt sich und ihre Aufgaben vor. Das Walberla ist zwar eine relativ kleine Fläche in ihrem Bereich, 

aber durch das hohe Besucheraufkommen auch das zeit intensieveste  

 

 

Die Gemeinde beteiligt sich. Hier soll vorausschauend ein Konzept erstellt werden, in welchem sich die 

umliegenden Gemeinden bei Bedarf kurzfristig unterstützen können. – Kirchehrenbach hat derzeit zwar keine Not 

aber dennoch will man vorausschauend handeln. 

 

Zustimmung. 

 

Am Friedhof wurden Pläne für die Erweiterung des bestehenden Leichenhauses zu einer Aussegnungshalle 

diskutiert. Neben den vorliegenden Plänen der Innengestaltung wird u.a. eine Verlängerung mit einem Dach im 

Außenbereich vorgeschlagen. Neue Pläne es Architekten sollen vorgelegt werden.  

Das Urnengrabfeld, welches durch die Gemeinde gepflegt wird, soll erweitert werden. Die Nachfrage hier ist sehr 

groß. Bei einer Reservierung müssen auch sofort die Kosten für eine Grabstelle getragen werden. 

Am Gasthaus Sponsel wird die Befestigung der offenen Fläche mit Asphalt befürwortet. Evtl. können darauf 

Pflanzkübel gestellt werden. Rücksprache mit LRA erfolgt vorab. 

Der CSU Antrag wegen Überprüfung Neubau Doppelturnhalle mit zusätzlichem Angebot für Sanierung und evtl. 

Wiedereröffnung wird aufgrund einer Vorlage von VR H.Denzler kontrovers diskutiert. Beim Hallenbad werden 

wahrscheinlich die ungedeckten Betriebskosten eine Wiederinbetriebnahme verhindern. Eine Mehrheit im GR 

steht einer vorherigen Bedarfsabfrage bei Gemeinden, Schulen, Vereinen und weiteren evtl. Nutzern negativ 

gegenüber, zumindest Stand der heutigen GR Sitzung. 

Der Antrag steht in der nächsten GR Sitzung zur Abstimmung. Hier geht es dann auch vorrangig um parallele 

Anfragen für Neubau und Sanierung. Auch wenn hier Kosten entstehen, ist zu erwarten dass in der aktuellen 

Situation ein Kostenvorteil für die Gemeinde entsteht. 

 

An den Ausschankstellen wird die Einschränkung, fränkische Schnäpse bzw. Spirituosen gestrichen. 

 

                                                                                                                                                                        
Am Do 21. Juli 2022 soll der Spielplatz Hofäcker für die Nutzung durch die Gemeinde freigegeben werden. Die 

Segnung findet im Rahmen eines Familiengottesdienstes im September statt. 

                                                                                                                                                
Auf Nachfrage wird mitgeteilt, dass die Fragebögen für ein Nahwärmekonzept den Bürgern demnächst per Post 

zugestellt werden. 


